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若宮　邦弘ガバナー補佐　

若宮邦弘ガバナー補佐 プロフィール

・氏　　名

・生年月日

・ロータリー歴　

若宮　邦弘（大阪天王寺RC）

1954年4月23日

1988年入会（旧大阪天王寺RCチャーターメンバー）

1998～99年度　幹事

2000～01年度　地区社会奉仕委員会委員長

2001～02年度　地区社会奉仕委員会委員長

2003～04年度　副会長

2008～09年度　会長

2013～14年度　幹事

2015～16年度　副会長

マルチプル・ポール・ハリスフェロー、米山功労者（マルチプル）

わかみや　 くにひろ

　昨今コロナと向き合い協調し、色々な活動を行うと言われだしています。
　今年度はコロナによる活動への支障が無くロータリー活動が行われる事
と思います。
　宮里ガバナーとIM第6組のクラブと会員皆さんと仲立が出来お役に立て
ますよう活動させて頂きたくよろしくお願い申し上げます。



会員増強にご協力を！！

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

泉　浩一
①来週8月26日は若宮ガバナー補佐が大阪城南RC
の例会及びクラブ協議会に来られます。クラブ協
議会では各委員会の事業計画概要を発表してい
ただきますので、各委員長はご準備のほどよろしく
お願いいたします。またクラブ協議会へは全員参
加でお願いいたします。
②地区より、ロータリーの友10月号「卓話の泉」に
2021年2月16日の梅崎会員の例会卓話の掲載へ
のお願いが届きました。梅崎会員、野村雑誌・広報
委員長に回付しております。
③地区より、ソーシャルメディアガイドラインが届
きましたので、野村雑誌・広報委員長に回付して
おります。
④地区より、会員増強・新クラブ結成推進月間のリ
ソースの案内が届きましたので、佐伯会員増強委
員長に回付しております。　

 三宅善太郎
　本日は2件御座います。
　1つは、RI事務総長から来たメールについてのご
報告です。8/8に1通のメールが届き、差出人と件名
を見て何やら怪しいメールかと思いつつ開いてみ
ますと、RI事務総長ジョン・ヒューコ氏からクラブ会
長に一斉に送られたメールでありまして、内容を見
てまた驚きました。ライオンズやキワニスと合同で
奉仕活動をしよう、との事でした。こういう事を
大々的に推奨しているとは私は知らなかったもの
で皆様にお知らせしご一考頂ければと思いました。
（そのメールを回覧します）
　2つ目は、例会の時間管理についてです。前回の例
会で皆様にご迷惑をお掛けした通り、例会の終了が
随分遅れてしまいました。早速、幹事・SAAと今後の
対応策を検討いたしました。先ず、会員の皆様にお
願いとしまして、外部卓話者には当クラブが13時30
分に点鐘して終了する事を依頼者から必ず一言お
伝え頂く事をお願い致します。それでも時間を超え
る場合はSAAから一旦終了する旨をお伝えして13
時30分の閉会点鐘いたしまして、その後お話しを続
けて頂くという事にさせて頂きます。続けてお聞き
される会員は残り、他は帰って頂くという事です。
改めて当クラブと致しまして例会時間を従来通り
にしっかりと守っていきますので、皆様にもご認識
とご協力を頂けますよう宜しくお願い致します。

◆ 幹 事 報 告 ◆

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

●出席報告

8月19日（第3例会）

出席会員32名（内免除会員7名）
会員総数43名（同上11名）
ゲスト     0名
ビジター  1名

ホームクラブ出席率82.05％
7月29日（第5例会）補正出席率94.73％（MU5名）

計33名

●ゲスト＆ビジター（敬称略）
土井勝美（浅井晃会員ご友人）

8月26日（第4例会）

9月2日（第1例会）

9月9日（第2例会）

●場所
●ガバナー補佐訪問
●卓話

●業界5分スピーチ
●クラブ協議会

●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間

「お酒と酒場のこぼれ話」
DRAM HOUSE THE ROOT　店主

真鍋尚也氏
（西谷雅之会員担当）

　　　　　野村　篤会員
　　　13：40～15：00　
シェラトン都ホテル大阪　3階　葛城の間
＜軽食　ワンプレート＞

●場所
●表彰
●お祝

●卓話

●理事会

●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
・ホームクラブ連続皆出席
・誕生日　結婚記念日　会社創立記念日　
入会記念日
「ロータリーの友月間に因んで」
ロータリーの友地区代表委員 青山快玄氏

（野村篤雑誌・広報委員長担当）
11：30～12：10
シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ
＜日本　重陽の節句料理＞

●場所
●ガバナー公式訪問＆大阪東南ロータリークラブ合同例会
●ガバナー講話

シェラトン都ホテル大阪　4階　大和の間

　　　宮里唯子ガバナー

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

◆ 会長の時間 ◆



会員増強にご協力を！！

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

卓  話

恒元直之
「私が学生時代に励んだスポーツ 『アマチュアレスリング』」

8月19日〈第3例会〉

が、自分が経験したレスリングの事を皆様に知って
いただく機会にしたいと考え今回のお題にいたし
ました。
　是非、レスリングの事を知っていただき、皆様の
会社でクラブ活動や、ご家族、知人の方でスポーツ
をしたい方がいればレスリングを推薦していただ
ければ幸甚でございます。
●レスリングの歴史：レスリングの起源は5000年
前のシュメール人時代にまで遡り、世界最古のス
ポーツ競技と言われており、古代ヨーロッパでは
人気競技であった。当時はコスチュームは無く全
裸で戦う競技であった。
●スタイル：「グレコローマンスタイル」（腰から下を
攻防に用いることが出来ない）と「フリースタイ
ル」（全身を攻防に用いることが出来る）がある。

●ルール：時間、ポイント制詳細、反則、階級制など
説明。
●服装：シングレット（Singlet、俗称として「吊りパ
ン」と呼ばれる）と呼ばれるワンピース型のユニ
フォームとレスリングシューズを着用して試合
を行う。

　私は高校、大学と7年間にわたりレ
スリング部に所属しておりました。
自分の人生においてレスリングと
の出合いは非常に重要な転期であ
り、レスリング活動で得た事、学ん
だ事はたくさんありました。日本で
はマイナーなスポーツであります

業界5分スピーチ

青少年奉仕委員会　細川直人委員
　RACの8月度第2例会が8月26日（金）19：30より
事務局にて開催予定です。終了後にRACメンバーと
の懇親会を企図しております。ZOOMでのリモート
参加も受け付けておりますので、参加ご希望の方は
お問い合わせください。
　9月度第1例会は9月8日（木）に大阪市内にてボー
リング大会の予定です。追って案内致します。

雑誌・広報委員長　野村　篤
　本日皆様に「ロータリーの友2022年 8月号」の記
事紹介をポストさせて頂きました。
　どうぞよろしくお願い致します。

●日本のオリンピック実績：男子は日本がオリンピック
に復帰したヘルシンキ大会以降ボイコットしたモス
クワ大会をのぞき、また女子はオリンピックに競技採
用されたアテネ大会以降、それぞれ全ての大会でメダ
ルを獲得している。2021年現在 金メダル37個、銀メダ
ル22個、銅メダル17個、計76個である。
●レスリング選手の進路：自衛隊、警察、消防、教員、プロ
レスラー、格闘家、実業団など。
●レスリング出身の有名人：芸能人、政治家、格闘
家、プロレスラーなど多くのレスリング出身有名
人がいる。

私がレスリングを通じて得たこと、学んだこと
・礼儀　相手を立てる、気遣う心。    
・素の精神力、体力。      
・しっかりやれば結果は伴う、強くなれる自信。

（編集担当　佐伯・岡）

8月19日（第3例会）
土井様ようこそお越しいただきました、期
待しております。泉さんの復帰を祝して。

三宅会員
前回コロナ感染で理事会・例会を欠席し皆
様にご迷惑をおかけしました、申し訳あり
ませんでした。
毎週例会に来ることが楽しいです。

泉会員
全国戦没者追悼式に参加して参りました。

岡倉会員
コロナでどこも行けないので白内障とバネ
指の手術を8月にしました。

中本会員
あの湯豆腐を自宅で再現、母が「美味しい
わー！」と大喜び、井上さんに感謝です。

浅井会員
青野さん先日は祗園を初体験させていただ
きありがとうございました。とても楽し
かったです。

山本（智）会員
本日卓話させて頂きます。

恒元会員
コロナから復活しました。内藤先生、ヒミツ
の薬ありがとうございました。

佐伯会員
その他　1件
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◆ 委 員 会 報 告 ◆

◆業界5分スピーチ◆
田中浩之


